



Sortie

- Date de la sortie : 07/09/2025
- Cavité / zone de prospection : Baume des Chars
- Massif Chartreuse - Alpe
- Personnes présentes Simon Blanchon, Quentin Bajard
- Temps Passé Sous Terre : 2h30
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée
- Rédacteur Quentin

Depuis quelques temps, mon ami Simon, déjà très à l'aise avec le vide et sur corde voulait s'essayer à la spéléo. Ce dimanche, la météo est favorable et je lui concocte une journée relativement complète pour sa première sortie dans le sous-sol, méandre, étroiture, ramping, petits puits, grand puit, salle, rivière, concrétions, tout y est dans le programme, on se passera bien d'une voute mouillante pour une première.

Avec Simon, compagnon très solide à pied (3^{ème} la veille sur le kilomètre vertical de La Meije), la montée n'est qu'un simple échauffement. Chaussés de nos super bottes de trail et bien chargés, on atteint le Tambourin en 50 minutes depuis Pré Orcel pour y poser quelques affaires dont on n'aura pas besoin à la Baume (C100, C65, quelques amarrages et le pic nic qu'on reviendra prendre ici). Direction donc la Baume des Chars, un peu plus en aval, avec le dos moins encombré.

Après 30 minutes, on arrive devant l'entrée pour s'équiper et faire un peu de pédagogie sur les manip'. Je le sens hyper à l'aise et ne me fait aucun souci pour la journée qui nous attend.

Je commence l'équipement, le premier P17 le met dans l'ambiance, on poursuit par un P8 étroit en tête, un méandre confortable, un ou deux passages bas avant d'arriver devant le ressaut de 3m à équiper qui donne dans la grande salle concrétionnée.

Les parois sont assez blanches et quelques belles concrétions ornent le plafond. Quelques photos ici et là pour immortaliser sa première sous terre et on reprend le chemin de la surface. Il se débrouille comme un chef dans les manip' et est ravi de cette découverte.

Une cavité que je conseille à tous ceux qui veulent s'essayer à l'équipement dans des petites cavités. C'est mignon et assez simple, il faut réfléchir un peu quand même pour dire d'équiper à la perfection, un bel entraînement pour ceux qui débutent.



